

**Dresden, den 13.01.2008**

## **Pressemitteilung**

### **Sachsens Studierende lassen sich nicht blenden!**

#### **Studentenrat der TU Dresden ruft zu Sonnenbrillenaktion am 22.01.2008 auf**

Vor exakt einem Monat machten über 10.000 Studierende Sachsens sowie Mitarbeiter der sächsischen Hochschulen der Landesregierung in einer eindrucksvollen Demonstration ihren Unmut über die geplante Novellierung des Sächsischen Hochschulgesetzes bewusst.

Entgegen aller Hoffnungen nun in einen konstruktiven Dialog eintreten zu können, werden die aktuellen Entwürfe der Neufassung weiterhin nicht öffentlich transparent diskutiert und die Studierenden - mit unkonkreten Hinweisen auf angeblich gemachte Zugeständnisse im neuen Entwurf – hingehalten, während das Gesetz bereits in den kommenden Wochen beraten werden soll.

Die Studentenräte der HTW und TU Dresden möchten ein deutliches Zeichen setzen, dass diese – sicherlich taktisch begründete - Vorgehensweise keinen Erfolg haben wird die Protestbewegung in falscher Sicherheit zu wiegen, und ruft die Studierenden dazu auf am 22.1.2008 in einer „Lass dich nicht von schönen Worten blenden“ Aktion mit Sonnenbrillen bekleidet in die Hochschule zu kommen und somit ihren Forderungen nach studentischer Mitbestimmung symbolisch weiter Ausdruck verleihen.

Die Landesregierung muss akzeptieren, dass es sich bei der Protestbewegung weder um eine „Eintagsfliege“ handelt, noch dass sich die Studierenden von schönen Worten denen keine konkreten Taten folgen, ruhig stellen lassen werden.

Michael Moschke  
Geschäftsführer Hochschulpolitik

Alexander Kasten  
Geschäftsführer Öffentliches

Kontakt: Für weitere Frage steht Ihnen Herr Moschke unter 0160/8578069 zur Verfügung.